



RAVING IRAN

Réalisation	Susanne Regina Meures
Avec	Anoosh, Arash
Pays, Année	CH, 2016
Sortie au cinéma	15.02.2017
Format, durée	1.77 : 1 (16:9), 84 minutes
Suisa-Nr.	1011.370
site web	https://tcfilm.frenetic.ch/fr/catalogue/detail/raving-iran-1060/

Deux DJ contre le régime islamique.

Contenu

Arash et Anoosh travaillent comme DJs dans le milieu croissant de de la techno underground à Téhéran. Sans perspectives d'avenir et fatigués de l'éternel jeu de cache-cache avec la police, ils programment dans les conditions dangereuses une dernière rave frénétique en plein désert. De retour à Téhéran, ils tentent vainement de diffuser leur album de musique non autorisé. Lorsqu'Anoosh est arrêté dans une fête, s'éteint leur dernière lueur d'espoir d'un avenir en Iran. Mais voilà qu'ils reçoivent un appel de la Streetparade de Zurich, la plus grande fête techno du monde. Après les angoisses de l'attente, un visa de 5 jours leur est accordé. Arrivés en Suisse, les interviews se multiplient dans les radios et les journaux et les millions de raveurs et collègues DJ les propulsent subitement dans une autre dimension. L'euphorie s'évanouit cependant lorsque le retour approche qui les met devant une grande décision...

Festivals

Nyon Vision du Réel, 2016: compétition. Dok.fest München, 2016: competition. Hotdocs, 2016: official selection. BEL DOCS, 2016. ENCOUNTERS, 2016: official selections. Cracow IFF 2016: official selection Locarno IFF 2016. Panorama Suisse